

平成 30 年度 教育活動後援会

助成をいただいた活動の紹介（2学期）

『激励会』 9月3日（月）実施

5月に行われた県障がい者総合体育大会で優秀な成績を収めた高等部3年の佐藤悠太さん（卓球）、3年の阿部穂さん（フライングディスク）、1年の原希花さん（水泳）が、福井県で開催された全国障がい者スポーツ大会に出場しました。

また、第16回県障がい者技能競技大会（ビルクリーニング部門）で優秀な成績を収めた2年の高橋海里さんが、11月に沖縄県で開催された全国障害者技能競技大会に出場しました。

大会に先立ち、9月3日に本校において激励会を行い、千葉会長様より励ましのお言葉と激励金が贈られました。



『外部専門家研修「個別事例検討会」』 9月13日（木）実施



宇都宮大学教育学部准教授岡澤慎一氏を招き、外部専門家研修「個別事例検討会」を開催しました。午前中は各教室を回り児童の学習の様子を参観していただき、午後は児童生徒一人一人の行動の意味やコミュニケーションの在り方などについて個別の事例ごとにご助言をいただきました。また全体会では、児童生徒の理解とかかわりのポイントを具体的な事例を交えてご助言いただきました。本研修を通じて、児童生徒の行動を肯定的に捉えること、かかわり合いを通じた対話や共同活動の大切さについて改めて学ぶことができました。

『福島県特別支援学校スポーツ大会』 10月6日（土）実施



あづま総合体育館や陸上競技場で開催された『福島県特別支援学校スポーツ大会』では、後援会よりバス代を助成していただき、多くの生徒が大会に参加することができました。バスケットボールやフライングディスク、陸上、ボッチャの各競技に53名の生徒が参加しました。結果は、バスケットボールで女子が2年連続優勝、男子が惜しくも準優勝、フライングディスクが3位、ボッチャが3位に入賞するなど団体戦・個人戦ともに好成績を収めることができました。



『太陽祭』 10月20日（土）実施

ステージ発表や作業製品を販売する「スマイルマーケット」で使用する物品などの購入に教育活動後援会より助成をいただきました。ありがとうございました。

当日は、体育館や視聴覚室でステージ発表を行い、高等部の「よさこい」や選択音楽をはじめ、小学部、中学部の児童生徒も演技を披露しました。

一人一人が日頃の学習の成果を十分に発揮することができました。また、「スマイルマーケット」ではたくさんの来場者をお迎えし、中学部、高等部の各班で作った製品を販売することができました。

『芸術鑑賞教室』（小学部） 11月9日（金）実施



福島県警察音楽隊をお招きして、楽器演奏やフラッグ等の演技を鑑賞しました。吹奏楽の力強い響きやフラッグ隊の華やかな演技に、児童たちは目を輝かせて楽しんでいました。「さんぽ」やディズニーのメドレーでは、体を動かして全身で音楽を楽しむ児童も見られました。

演奏の合間には、道路の渡り方や知らない人についていけない事などをクイズ形式で楽しく教えていただき、児童たちは元気に答えていました。最後まで楽しく賑やかな会になりました。

『学校図書』

助成金のご支援により、今年度も児童生徒用の図書を購入することができました。

学校図書の購入にあたっては、小・中学部の児童生徒の興味関心や、生活年齢に配慮した図書選びを心がけています。また、高等部では、高等部生徒会活動の図書委員会との共同で、高等部生徒全員にアンケートを取り、希望の多かったジャンルの本を中心に購入しました。

たくさんの児童生徒が、本に興味を持ち、図書を活用してほしいと願っています。



『水治訓練用備品購入』



本校では、主に肢体不自由の児童生徒を対象に、水治訓練を行っています。水治訓練では、筋緊張の強い児童生徒が体の力を抜いてリラックスしたり、姿勢の変換を浮力の力で体験したりすることができ、水中で体を動かすことの楽しさを体感することができました。水質検査用薬品（残留塩素測定試薬、pH測定試薬）、清掃用品を購入し、安全でかつ適正な環境で水治訓練を実施することができました。

教育活動後援会からの助成に感謝いたします